

第39回 柿の実運動会 9月22日(土)



平成30年度 スローガン 全力・挑戦 ～記憶に残る運動会へ～

1年「スカッと玉入れ」



4年「板橋ソーラン2018」



2年「未来へのぼうけん」



5年「なわひき～5年生ハンパないって！～」 6年「Legend～伏見板橋小の新たな伝説を



3年「2018 台風の目」



熱戦を制したのは赤組でした。どの学年も素晴らしいチームワークでした。ご協力ありがとうございました。

【お知らせ】

平成18年度より、京都府警では『交番・駐在所等の機能充実・強化プラン』として施策を進めてこられました。プランの一つとして元学区を分断しないよう交番の受持ち区域を見直す中で『下板橋交番』が平成31年3月をめどに伏見住吉学区に移転するという報告を受けました。(現在、伏見板橋校区には2ヵ所の交番があります。)

警察の方からは、「今後もパトロール等の安全に対する見守り等は続けていきます。」とのお話を頂いています。学校といたしましても地域・保護者のみなさんと連絡・連携を密にして、子どもたちにとって安心安全な校区・地域づくりを進めていきたいと考えています。今後ともご協力を願いいたします。

平成31年度 新入学児童入学届の受付について

○日 時 10月23日(火)から11月5日(月)
午前9時から午後5時30分
(ただし、土曜・日曜・祝日を除く)

- ※入学届に必要事項を記入のうえ、保護者の方が本校職員室に持参し、提出してください。
- ※上記期間中に都合がつかない場合は、事前に必ずご連絡ください。
- ※体験入学等のご案内は、今後連絡児童を通じてお渡しします。
- ※封筒の配達をしてくれる連絡児童(本校に在学している児童)をあらかじめ決めておいてください。
- ※就学時健康診断は11月27日(火)午後に実施します。

柿の木とのお別れの式 9月5日(水)

台風21号により、本校のシンボルだった柿の木が倒れてしまいました。明治5年の本校創立時には、すでに運動場にあったという柿の木。145年以上本校のシンボルとして子どもたちを見守り続け、京都市の名木100選にも選ばれた木でした。今年はたくさんの実をつけていただけに、残念でなりません。

登校してきた子どもたちだけでなく、地域・保護者の方以外にも、卒業生のみなさんにとっても大きな存在を失いました。

5日(水)に駆けつけてくださった地域の方と柿の木とのお別れの式を行いました。本校開校から13907人を見守ってくれた柿の木に感謝の気持ちを込めて、校歌を歌ってお別れをしました。



諸費納入について

*振替日・・・10月10日(水)

*毎月の振替予定日・・・10日(休みの場合は翌営業日です。引き落としは1回のみです。預金口座の残高確認よろしくお願いします。)

*大雨洪水による臨時休校のため、給食費を減額しています。

*10月はPTA会費、後期分の集金となっています。

	給食費	預かり金	PTA会費	今月合計
ひまわり	4,438	0	2,100	6,538
1年	4,438	1,100	2,100	7,638
2年	4,438	1,000	2,100	7,538
3年	4,438	1,300	2,100	7,838
4年	4,438	1,200	2,100	7,738
5年	4,438	1,500	2,100	8,038
6年	4,438	2,500	2,100	9,038